

Fiesta final de verano en el Poli de Alma Juniors



Imágenes de la exitosa fiesta final de verano en el Poli de Alma Juniors

Este sábado por la tarde todos los chicos que formaron parte de los proyectos de verano junto a sus familias disfrutaron de la fiesta final en el Polideportivo.

Hubo juegos tanto dentro de la pileta como en el amplio sector verde que posee el predio del Club Atlético Alma Juniors.

Los pequeños se divirtieron junto a sus padres y familiares, compartieron varios juegos y actividades al ritmo de la música.

Además los chicos realizaron una demostración de lo aprendido en la pileta.

De esta manera se concretó el cierre de otra gran temporada de verano en el Polideportivo de Alma Juniors.

Las imágenes de la divertida jornada en los siguientes links:

<https://www.facebook.com/almajuniors.oficial/posts/2426184367517917>

<https://www.facebook.com/almajuniors.oficial/posts/2426172670852420>